



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Dugaan Korupsi DD Tunggu Audit

SELUMA - Pengusutan dugaan korupsi Dana Desa (DD) Cawang dan Arang Sapat, Kecamatan Lubuk Sandi tahun anggaran 2020 saat ini masih berjalan. Penyidik Kejaksaan Negeri (Kejari) Seluma sedang menunggu hasil audit kerugian negara yang dilakukan oleh Inspektorat Kabupaten Seluma.

"Kalau Arang Sapat terkait dengan ada item pekerjaan yang tidak diselesaikan, saat ini kedua desa tersebut menunggu hasil audit dari Inspektorat," kata Kepala Kejaksaan Negeri (Kejari) Seluma Wuriadhi Paramita, SH, M.Hum melalui Kasi Pidsus Ahmadi, SH.

Bahkan saat ini Unit Tipidkor Satreskrim Polres Seluma juga melakukan pengusutan terhadap pengguna anggaran Desa Arang Sapat tahun 2020. Dan telah mengantongi kerugian negara sementara Rp mencapai Rp 830 juta dari total pagu anggaran mencapai Rp 886 juta, karena adanya sejumlah item kegiatan yang tidak dilaksanakan. Pengusutan DD Cawang oleh Kajari Seluma juga telah dinaikan status dari Pulbaket menjadi penyelidikan.

Untuk diketahui, sebelumnya dalam laporan BPD Cawang, diduga ada beberapa pekerjaan dalam program ADD dan DD yang tidak dilaksanakan atau fiktif. Seperti pada Rencana Anggaran Biaya (RAB) pembangunan MCK dan pelapis tebing dengan anggaran sekitar Rp 258 juta.

Anggaran tersebut diketahui telah dicairkan dan telah dilaporkan ke kabupaten, namun dalam pelaksanaannya tidak terealisasi. Hal tersebut terungkap bermula saat anggota BPD mempertanyakan anggaran dana B.T yang bersumber dari DD. Namun saat dimintai penjelasan, Kades Cawang berkilah bahwa anggaran sudah tidak tersedia.

Menariknya, berdasarkan keterangan pelapor, yakni Ketua BPD Cawang Doni Jayadi beberapa waktu lalu, kades pada saat rapat pernah memaparkan rincian pengeluaran keuangan yang salah satunya untuk jaksa senilai Rp 4 juta. inspektorat 5 juta dan media online 10 juta. (juu)